

Drei Großveranstaltungen auf dem Sachsenring

Hohenstein-Ernstthal – Insgesamt drei motorsportliche Großveranstaltungen finden 2016 auf dem traditionsreichen Sachsenring vor den Toren Hohenstein-Ernstthals statt. Den Auftakt vollzieht vom 29. April bis 1. Mai die ADAC GT Masters. In Fachkreisen auch die „Liga der Supersportwagen“ genannt, begeistert vor allem durch den gewaltigen Sound und durch ein atemberaubendes Rennspektakel. Die Fahrer – unter anderem der Plauerer Philip Geipel – zelebrieren in ihren Fahrzeugen wie z.B. dem Audi R8, BMW Z4, Corvette Z06 oder dem Porsche 911 Tourenwagensport der Extraklasse.

Vom 10. bis 12. Juni ist die ADAC Sachsenring Classic zu Gast, bei der 2015 über 700 Teilnehmer auf zwei, drei und vier Rädern an den Start gingen. Es werden auch 2016 eine Vielzahl von ehemaligen erfolgreichen Rennfahrern mit ihren zum Teil noch Originalrennfahrzeugen



Das Foto zeigt eine Gruppe von Fahrern im Zweitaktpokal innerhalb der ADAC Sachsenring-Classic 2015. Mit Nr. 18 Stefan Tennstädt aus Rodewisch auf seiner Rotax 250 ccm.

Foto: R. Reinhardt

mit von der Partie sein. So ließen es sich in diesem Jahr die Motorrad-Weltmeister wie Hugh Anderson (Neuseeland), Luigi Taveri (Schweiz), Kel Carrutiers (Australien), Eugenio

Lazzarini (Italien), Jan de Vries (Niederlande), Dieter Braun (Deutschland) und Steve Baker (USA) oder solche „Größen“ wie Ginger Molloy (Neuseeland), Bo Granath (Schwe-

den), Pentti Korhonen (Finnland), Charles Mortimer, Alex George (beide Großbritannien), oder MZ-Werksfahrer Heinz Rosnier aus Hundshübel bis hin zu Stefan Tennstädt aus Rodewisch und der ehemalige Auerbacher Thomas Wittig nicht nehmen an der Classic Veranstaltung am Sachsenring teilzunehmen.

Die größte der Sachsenringveranstaltungen 2016 wird der deutsche Motorrad-Grand Prix vom 15. bis 17. Juli sein, bei dem sich die gesamte Weltspitze in den drei WM-Klassen im Motorradrennsport auf dem Berg- und Talkurs ein Stelldichein geben wird. Außerdem bietet der Veranstalter, die Sachsenring-Rennstrecken-Management GmbH, ein tolles Rahmenprogramm für die Zuschauer an.

Insgesamt fanden 2015 zu den drei Großveranstaltungen über 240 000 Zuschauer den Weg zum Sachsenring.

Ralf Reinhardt